



L'EXTREME DROITE EST L'ENNEMIE DES TRAVAILLEUSES ET DES TRAVAILLEURS

Les partis d'extrême droite, au premier rang desquels se trouve le Rassemblement National, ont toujours tenté de porter un discours social, dans l'espoir d'attirer le vote des travailleuses et des travailleurs.

Dans la même logique, ils cherchent à s'approprier les mouvements de mobilisation du monde du travail dans le but de s'imposer comme le débouché politique de la colère sociale.

Mais le masque tombe dès qu'il s'agit de voter à l'Assemblée nationale, où les députés d'extrême droite votent contre les intérêts du monde du travail.

Au-delà des votes, il y a aussi les violences sur le terrain. On ne compte plus les agressions de l'extrême droite contre le mouvement social et contre la CGT : attaques de manifestations, dégradations de locaux syndicaux, tabassages de syndicalistes... L'extrême droite est l'ennemie des travailleurs et des travailleuses ; elle sert ceux qui nous exploitent et nous écrasent tous les jours.

Voter pour l'extrême droite, c'est voter pour la division parmi les exploités en jouant la carte du racisme, de l'antisémitisme et de la xénophobie, idées nauséabondes combattues depuis toujours par la CGT.

Pour toutes ces raisons, l'extrême droite n'a sa place ni dans nos syndicats CGT, ni dans nos manifestations, ni dans nos réunions publiques !

Pour améliorer nos conditions de travail et de vie, seules nos luttes collectives nous permettront de gagner le progrès social, de préserver et de renforcer nos libertés publiques.

La CGT est un outil pour construire ces luttes et faire reculer l'autoritarisme libéral de Macron et le nationalisme réactionnaire de l'extrême droite. L'extrême droite, et bien évidemment le RN et les autres partis factieux en France sont des outils du patronat pour mater les révoltes populaires et empêcher toutes conquêtes sociales.

LES DÉPUTÉS DU RN ONT VOTÉ

CONTRE

L'AUGMENTATION DU SMIC

CONTRE

L'INDEXATION DES SALAIRES SUR L'INFLATION

CONTRE

LA REVALORISATION DES PENSIONS DE RETRAITE

CONTRE

LA GRATUITÉ DES CANTINES

CONTRE

LE GEL DES LOYERS

CONTRE

TAXER DAVANTAGE LES PLUS RICHES

POUR

LA RÉDUCTION DES DROITS LIÉS AU CHÔMAGE

JEUDI 23 MAI 2024

COLLOQUE DEPARTEMENTAL POUR COMBATTRE ET DEMASQUER L'EXTRÊME DROITE



Extrême-droite

L'imposture sociale

Le combat contre l'extrême droite est dans l'ADN de la CGT. Depuis 128 ans, les militant.e.s de la CGT ont toujours combattu les partis et groupuscules d'extrême droite créés pour défendre les seuls intérêts du grand capital. Un travailleur qui vote pour l'extrême droite est un travailleur qui vote pour les patrons, donc contre ses intérêts de classe.

Au regard de l'arrivée au pouvoir dans plusieurs pays européens de partis ouvertement nationalistes et xénophobes, et de l'élection en France de 88 député.e.s du Rassemblement National, la CGT ne peut pas rester les bras croisés et attendre une catastrophe aux prochaines élections.

Si la CGT se doit de dénoncer la politique Macroniste qui sert de marchepied à l'extrême droite, toutes ses militantes et tous ses militants doivent s'engager au plus vite dans ce combat pour dénoncer l'imposture sociale de l'extrême droite.

Avec la participation d'Annie Lacroix-Riz, historienne, Professeur émérite d'histoire contemporaine à l'Université Paris 7 et militante politique

Pensez à réserver cette date et à vous inscrire au plus vite auprès du secrétariat de l'UD CGT Loiret : secretariat@udcgtloiret.com

**BOURSE DU TRAVAIL,
10 rue Théophile Naudy à Orléans**

8H30-16H00

Casse-croûte le midi

